Intervención del diputado Alejandro Bravo Abarca, sobre el tema "Las 18 estrategias que implementa la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta de la República para reforzar el Plan México".

El presidente:

Adelante diputado.

El diputado Alejandro Bravo Abarca:

Compañeras diputadas, compañeros diputados.

Sin duda alguna, los tiempos que estamos viviendo en el país, ante las nuevas políticas que está intentando llevar a cabo el presidente Trump; y que desgraciadamente a México nos afectan. La respuesta de la presidenta Sheinbaum, fue derivado de esas amenazas constantes, que un día amanecen los aranceles en tal cantidad para México, y otro día

amanecen en otra cantidad. Hoy tenemos 90 días de prórroga para ver si se aplican o no se aplican los aranceles, Trump, está llevando a cabo políticas no solamente contra México. sino con quienes tradicionalmente históricamente habían sido sus aliados, países como Canadá y obviamente quienes son su competencia como China, India, Japón y Corea.

En esta iniciativa, en este plan México, de la presidenta Sheinbaum, pretender contrarrestar estas medidas que nos pueda aplicar el gobierno de Estados Unidos. Cabe mencionar que gracias al tratado de libre comercio, que se firmara cuando era presidente, el ex presidente

Carlos Salinas de Gortari, hoy los productos contemplados en ese tratado de libre comercio, están quedando fuera de los aranceles. Eso es solamente una parte, una parte de lo que nos está ayudando ese tratado de libre comercio que se firmó cuando el ex presidente Salinas de Gortari.

Sin embargo, estamos viendo que la industria del acero, la industria del aluminio, la industria automotriz que tanto significa para este país, está verdaderamente preocupante. Con estas medidas seguramente pretende contrarrestar los efectos de los aranceles y de esa política en la que por su puesto, por supuesto que mi banca y en mi partido no estamos de acuerdo con el presidente Trump. Pero si me permitiría hacer algunos, algunas apreciaciones muy rápidamente; donde mencionan sobre la ampliar la autosuficiencia alimentaria, sería conveniente regresar al menos 12 de los 38 programas que se le quitaron al campo mexicano. Bien analizados hay 12, hay 12 programas que bien

vendrían a fortalecer y cumplir el objetivó del plan que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, está presentando.

la autosuficiencia Sobre ampliar energética, de todos es sabido que PEMEX, ha disminuido su producción de hidrocarburos en los últimos años, y que siga la baja, pero también sería que en esta medida, en este plan como parte del plan, sería conveniente también fortalecer una nueva política administrativa en PEMEX, porque como sabemos PEMEX. es de las empresas petroleras del mundo, con mayor endeudamiento y por lo tanto, trabaja cada trimestre cuando vemos los informes, trabaja con pérdidas; en palabra PEMEX, está pocas quebrado.

Y en otro punto, en otro punto, en aumentar la producción nacional de la industria farmacéutica, me parece muy correcto, me parece muy bueno para que ojalá de ahí se pueda derivar y podamos combatir el desabasto que tenemos en

prácticamente todo el sector salud, a lo largo y ancho de México.

En el otro punto por ultimo ya. En los 15 polos de bienestar, esos 15 polos son muy importantes, eso 15 polos coinciden con un plan que presentó el ex presidente Enrique Peña Nieto en el 2014, que se le llamaban las zonas económicas, las zonas económicas y Guerrero que Guerrero, en tenemos una de ellas. Ojalá esto se pueda aterrizar porque ya se tiene avances, esa zona económica se encuentra en la Costa Grande, en el Municipio de La Unión, Básicamente en las comunidades de Petacalco, El Naranjito, en esa zona, en esa zona ya hay un gran avance, están determinados cual es la infraestructura que se necesita para desarrollar lo que hoy se llama polos del bienestar, y que antes se llamó zonas económicas especiales.

Es todo.

Gracias.